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Le Dr Kacou Pierre KONAN a débuté sa carrière au Ministère de la Santé de Côte
d'Ivoire au niveau des districts avant d'être nommé Directeur Adjoint du service
d'Appui aux Districts et Régions sanitaires (Cabinet du Ministre), et Directeur Adjoint
du suivi et de la évaluation au Ministère de la Lutte contre le Sida. Pendant les 10
années (1995 à 2005) où le Dr Konan a travaillé dans ces ministères, il a acquis une
solide expérience dans les programmes/projets de santé sexuelle et reproductive, y
compris la santé maternelle, la planification familiale et le VIH/SIDA dans le secteur
public.

De 2006 à 2016, le Dr Konan a travaillé pour le bureau de pays de l'UNFPA en Côte
d'Ivoire, d'abord en tant que coordinateur national du projet VIH/SIDA des pays de
l'Union du fleuve Mano de 2006 à 2008, puis successivement en tant que chef du
sous-bureau de l'UNFPA ( Ouest de la Côte d'Ivoire), Analyste de programme PF/SR
S&E et Spécialiste de programme SR. Au cours des cinq dernières années, relance du
Programme National de Planification Familiale avec des résultats significatifs
(Plaidoyer, Offre de services SR/PF de qualité, Création de la demande en PF,
Renforcement du SIGL, Mobilisation des ressources, Partenariat et Coordination,
Suivi & Evaluation), mise en œuvre du DMU et à coordonner des stratégies de
réduction de la mortalité maternelle à fort impact.

Il est membre du pool d'experts de l'UNFPA pour servir dans les pays en crise
humanitaire après avoir suivi avec succès la formation sur le SURGE à Johannesburg
en novembre 2015.

En mai 2016, il a rejoint l'UNFPA Burundi en tant que spécialiste technique en
sécurité des produits de santé maternelle et de santé reproductive et conseiller de
programme pays.
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Le Dr Konan, après son Doctorat d'Etat en Médecine et son certificat en santé
publique et communautaire (Université Félix Houphouët Boigny d'Abidjan, Côte
d'Ivoire), a obtenu deux masters en gestion des programmes de santé et en ingénierie
de gestion des systèmes de formation (CESAG Dakar /Sénégal).

Il possède également d'autres compétences, notamment la gestion de la chaîne
d'approvisionnement en santé, la sécurité des produits de santé reproductive, le
leadership et l'encadrement d'équipe.
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Dr. Kacou Pierre KONAN began his career with the Ministry of Health in Côte
d’Ivoire at the district level before being appointed as Deputy Director of the Support
service to health Districts and Regions (Office of the Minister), and Deputy Director
of monitoring and evaluation at the Ministry of Fight against Aids. During the 10
years (1995 to 2005) Dr. Konan worked at these Ministries, he acquired solid
experience in sexual and reproductive health programs/projects including maternal
health, family planning, and HIV/AIDS in the public sector.

From 2006 to 2016, Dr. Konan worked for UNFPA Country Office in Cote d’Ivoire,
first as the National Coordinator of the Mano River Union countries HIV / AIDS
Project from 2006 to 2008, then successively as Chief of the UNFPA Sub-Office
(West Côte d'Ivoire), Program Analyst FP/ RH M&E and RH Program Specialist. In
the last five years, reviving the National Family Planning Program with significant
results (Advocacy, Offer of quality RH/FP services, Demand creation in FP,
Strengthening LMIS, Resource Mobilization, Partnership, and Coordination,
Monitoring & Evaluation), implementing the MISP and to coordinating high-impact
maternal mortality reduction strategies.

He is a member of the Pool of Experts from UNFPA to serve in countries in
humanitarian crises after having successfully completed the training on the SURGE at
Johannesburg in November 2015.

In May 2016, he joined UNFPA Burundi as Technical Specialist in Maternal Health
& Reproductive Health Commodity Security, and Country Program Advisor.

Dr. Konan, after his State Doctorate in Medicine and his certificate in public and
community health (Felix Houphouet Boigny University of Abidjan, Côte d'Ivoire),
obtained two master's degrees in health program management and in engineering
management of training systems (CESAG Dakar/Senegal).
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He also has other skills including health supply chain management, reproductive
health commodities security, leadership, and team coaching.


